

Más fútbol; más reincorporaciones

Escrito por Lic. Emiliano Arriaga Zugasti
Miércoles, 25 de Marzo de 2009 20:04



Hacía calor, veníamos de un feriado, estaba complicado, pero igual se entrenó.

Esta tarde, en una nueva jornada de entrenamientos, los integrantes del plantel mayor del azulgrana, participaron de una práctica de pretemporada donde hubo movimientos físicos, y a su vez, se establecieron contactos con la pelota.

Según le informaron a FM de la Ciudad se reincorporó hoy Joaquín Trujillo después una lesión que complicó uno de sus tobillos, y tanto Alejandro 'El Negro' Gabillondo como Franco Cavalier comenzaron a entrenar con normalidad. El primero de ellos venía con inconvenientes en sus ligamentos, y el segundo, que retorna este año al club, había registrado una dolencia en una de sus piernas.